

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 28. September 2023 den folgenden

ANTRAG

betreffend

COOLER MOZARTPLATZ

Die zuständigen Stadträt:innen Mag.^a Ulli Sima und Mag. Jürgen Czernohorszky werden ersucht, die zuständigen Dienststellen zu beauftragen, den Mozartplatz zumindest teilweise zu entsiegeln und zu begrünen.

BEGRÜNDUNG

Der Mozartplatz ist komplett versiegelt.

LINKS Wieden hat in den letzten beiden Jahren mit Aktionen auf diesen absoluten Hitzeplatz hingewiesen.

Der Platz strahlte auch im Sommer 2023 enorme Hitze an die Umgebung ab.

Die einzige Abkühlung ist der Brunnen. Die wenigen Palmen, die in Trögen am Platz stehen, bieten weder Schatten noch Abkühlung. Sie sollen wohl ein Flair eines Sommerparadieses vermitteln, das keines ist.

Begrünungen stellen eine dem Klimawandel angepasste Maßnahme dar.

Mag^a Amela Pokorski